

lunes 20 de febrero de 2023

Valle de Guerra estrena su nuevo parque infantil dedicado a la Librea

Luis Yeray Gutiérrez destaca la inversión en los últimos años en nuevas zonas de juego y esparcimiento en la Comarca Nordeste



El Ayuntamiento de La Laguna ha abierto al público las instalaciones del nuevo parque infantil de Valle de Guerra, ubicado junto a la carretera TF-16 frente a la plaza de la iglesia. La nueva zona de juegos y esparcimiento se caracteriza por la presencia de un gran barco con toboganes y accesorios, que reproduce distintos motivos referentes a los barcos que se utilizan en la escenificación de la tradicional Librea, que se celebra cada año con motivo de las fiestas en honor a la Virgen del Rosario. El Ayuntamiento, a través de la Concejalía de Servicios Municipales, ha realizado una inversión de 78.169 euros en este nuevo espacio público.

El alcalde de La Laguna, Luis Yeray Gutiérrez, ha visitado las instalaciones del nuevo parque, junto a varios concejales y vecinos y vecinas del pueblo lagunero, y ha celebrado que “Valle de Guerra gana un nuevo espacio para la convivencia, el encuentro y, sobre todo, la expansión de nuestros niños y niñas, en un entorno que les conecta con la naturaleza, gracias a las zonas ajardinadas, y con su historia y sus tradiciones, a través de este gran barco alusivo a las fiestas de la Librea”.

El alcalde hizo hincapié en que se trata “de un parque con facilidades de accesibilidad; también la parte inferior del galeón es accesible y forma un lugar de refugio para los niños y niñas, donde encontrarán varios accesorios de juego. Este es uno de los aspectos que tratamos de cuidar a la hora de abordar proyectos de estas características, para que sean plenamente inclusivos”.

La intervención ha aprovechado la totalidad de la parcela municipal, distribuida en dos alturas. La zona baja es la que se ha dedicado al parque infantil (con pavimento de seguridad de losetas de caucho en toda la superficie), en tanto que la zona con mayor desnivel se ha dispuesto como zona ajardinada, con un conjunto de árboles, palmeras, arbustos, vivaces y tapizantes. Como perímetro de la zona infantil, en la parte baja, también se han realizado plantaciones de especies vegetales, además del correspondiente vallado. La instalación del mobiliario (juego de bancos y mesa de grandes dimensiones, papeleras y elementos como jardineras y bolardos) completan la actuación.

Luis Yeray Gutiérrez destaca la inversión en los últimos años en nuevas zonas de juego y esparcimiento en la Comarca Nordeste. “Este nuevo parque se une a los creados o reformados en los últimos años en toda esta zona, incluyendo las nuevas instalaciones de Tejina, el parque de La Marea, en Bajamar, o el remodelado parque de la Punta del Hidalgo, que esta misma semana ha pasado a llamarse Antonio Alonso Alonso ‘El Niño’. Hemos invertido en la Comarca Nordeste más de 340.000 euros en menos de dos años para dotar a los pueblos de espacios de esparcimiento seguros, accesibles y atractivos para toda la familia”.

La inversión municipal en la rehabilitación del parque Antonio Alonso Alonso ‘El Niño’, de Punta del Hidalgo, alcanzó los 99.000 euros en una superficie aproximada de 6.400 metros cuadrados. Las obras, llevadas a cabo en marzo de 2021, mejoraron el equipamiento de juegos infantiles con una estructura de un barco muy similar a la instalada ahora en Valle de Guerra. Además se renovó el mobiliario urbano existente, equipando la zona infantil de una manera más cómoda y accesible.

En noviembre de 2021, el parque polivalente de La Marea, en Bajamar, transformó un solar de 1.600 metros cuadrados en desuso en una amplia zona de esparcimiento, con un área deportiva, zona de juegos infantiles y un espacio canino. El Ayuntamiento destinó a esta actuación un presupuesto de 138.621 euros.

Y en septiembre de 2022, el Consistorio abrió un nuevo parque público en Tejina, en una parcela de 2.100 metros cuadrados ubicada entre las calles La Destiladera, El Rabiche y el Camino de La Majada. El parque, con una inversión de 105.000 euros, consta de zonas ajardinadas, juegos infantiles, senderos interiores, un área deportiva y una cancha multideporte.